

HOT

コミュニケーション

迷子のふくろう



市街地に迷い込んで、住宅に衝突したふくろうが保護されました。保護されたのはエゾフクロウの幼鳥で、特にケガも無く、元気山中へと羽ばたいて帰って行きました。

(10月31日)

食生活を見直そう



町消費者協会が、バランスの取れた食生活を通して生活習慣病の予防を考えようと、くらしの総合講座を開催しました。

「食品と食生活」をテーマに北海道消費者協会の竹田加代氏が講師を務め、生活習慣病を予防するためには食生活を見直すことが必要で、食事のリズムを作って3食しっかり食べることが大切と説明したほか、食品偽装の問題に対して産地表示を見る習慣をつけることが必要と訴えました。

(11月6日 ふれあい倉庫)

ポイントカード会祭り開催



とうべつポイントカード会が主催してポイントカード会祭りを開催し、多くの来場者がお買物商品券を狙って抽選会に挑戦しました。同会が発行しているアウルカードの満点カード1枚で1回抽選することができ、見事に上位の賞を引き当てた人は、ガッツポーズを見せるなど、大いに盛り上がりました。

新年の1月2日、3日は、毎年好評の現金つかみ取り大会が開催されます。(詳細7ページ)

(11月9日 ふれあい倉庫)

広 告

当別高校生の花づくり



当別高校農業科定時制の生徒24名が育てているシクラメンが実習農場の温室で色とりどりの花を咲かせています。

生徒たちが丹精込めて育てた花の販売は毎年好評で、今年は12月13日の予定となっています。

当別高校農業科の定時制は全日制農業科に転換したため、今年の3年生が最後の卒業生となり、来年の春に昭和42年から続いた歴史の幕を下ろします。

(11月18日 当別高校)

幼稚園児とお年寄りの交流



当別幼稚園たんぽぽ組の園児がゆとろのデイサービスを訪れ、お年寄りを元気付けました。

園児たちは、大きな声でおはようございますと挨拶をしてからハンドベルできらきら星の演奏、小さな世界を合唱し、元気一杯の発表にたくさんの拍手が贈られました。その後は、一緒に体操をしたり、手をつないで散歩をして交流を深めました。

最後は、「また来るからね」と握手をしてお別れをしました。

(11月20日 ゆとろ)



広 告